



Mutual de Seguridad elige a Raimundo Rencoret como nuevo presidente del Directorio

Con una mirada centrada en las personas, potenciar a las regiones del país y la seguridad laboral del futuro, Mutual de Seguridad CChC informó la conformación de su nuevo Directorio para el periodo 2025-2028, el cual será presidido por Raimundo Rencoret, empresario y dirigente gremial con una extensa trayectoria profesional en la región de Coquimbo y una reconocida vocación social.

Su nombramiento se dio el viernes recién pasado, durante la primera sesión extraordinaria del Directorio del año 2025, marcando así el inicio de una nueva etapa para la Mutual de Seguridad.

Rencoret representa

una visión innovadora, descentralizadora y humana, forjada durante más de dos décadas trabajando en diferentes regiones del país. Su estilo cercano y su compromiso con la equidad territorial han marcado su trabajo tanto en la Cámara

Chilena de la Construcción como en Mutual de Seguridad, donde ha sido uno de los impulsores de su modernización institucional y de establecer lineamientos estratégicos orientados a alcanzar una cultura preventiva moderna.

Su nombramiento responde a una nueva etapa que busca consolidar una Mutual más atenta a los desafíos y necesidades de salud y seguridad laboral de sus más de 130 mil entidades adheridas y con el propósito de seguir mejorando juntos a éstas la oferta y servicios de prevención y protección a los trabajadores protegidos de acuerdo con la realidad laboral en cada región del país.